

14. De la Commission des Finances souscrivant aux rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(1) Pour un crédit de \$200 afin d'établir deux kiosques pour les cochers.

(2) Pour un crédit additionnel afin de remplacer par "les dalles de pierre et goudron" "le goudron" dans la construction d'un trottoir rue Brébeuf, depuis l'avenue Mont-Royal jusqu'au No 240 (coût supplémentaire \$300, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.)

(3) Pour un crédit de \$2,000 afin de niveler l'avenue Sherbrooke, la rue Saint-André et autres rues dans le quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie recommandant le pavage de la rue Peel, depuis la rue Sainte-Catherine à la rue Sherbrooke, au coût estimé de \$11,000 payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que soit différée jusqu'à la prochaine assemblée la prise en considération dudit rapport, et que Son Honneur le Maire soit prié de mettre ce rapport au premier ordre du jour, l'inspecteur de la Ville devant, dans l'inter valle, préparer un rapport sur la valeur du pavage de macadam bitumineux confectionné rue Dorchester.

16. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de Police demandant un crédit de \$1,015.16 pour remettre à chacun des membres du Bureau des Detectives un montant équivalent au prix d'un uniforme.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Clearihue dissident.)

17. De la Commission des Finances souscrivant aux rapports de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

(1) Pour un crédit de \$1,114.00 afin de faire exécuter des réparations aux appareils.

(2) Pour un crédit de \$1,000 afin de faire exécuter des réparations aux postes.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18. De la Commission de la Voirie:

(1) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$5,035 des "réparations aux pavages permanents" et de l'appliquer aux "pavages permanents."

(2) A l'effet d'accorder à la compagnie du Grand Tronc l'autorisation de poser une voie temporaire sur le mur d'endiguement à certaines conditions.

(3) A l'effet de permettre à la Banque de Montréal de creuser un puits artésien ruelle des Fortifications, à certaines conditions.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19. De la Commission de la Voirie, à l'effet de reculer la rampe de la Traverse de Longueuil.

Renvoyé à la Commission des Finances.

20. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$300 pour envoyer des délégués aux Etats-Unis.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (MM. les échevins Clearihue et Vallières dissidents.)

21. De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de conférer au surintendant certains pouvoirs relativement à la pose de conduites d'eau dans le quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques au sujet du délai dans la construction de l'hôpital Alexandra.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin NELSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que les avocats de la Ville soient priés de répondre aux questions suivantes:

1^o A quelle date les directeurs de l'hôpital Alexandra sont-ils tenus de commencer la construction dudit hôpital?

2^o Que peut faire la Ville dans le cas de l'abstention desdits directeurs à commencer la construction de l'hôpital en question?

14. From Finance Committee, concurring in the following reports of the Road Committee:

(1) For an appropriation of \$200 for 2 cabmen's kiosks.

(2) For a further appropriation in order to substitute "flagstone and coaltar" sidewalk to coaltar sidewalk on Brébeuf street, from Mount-Royal avenue to No. 240, (additional cost \$300, payable half by City and half by interested proprietors.)

(3) For an appropriation of \$2,000 to level Sherbrooke avenue, St. André and other streets in St. Denis ward.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, recommending to pave Peel street, from St. Catherine to Sherbrooke street, at an estimated cost of \$11,000, payable half by the City and the other half by the interested proprietors.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting, and that His Worship the Mayor be requested to put the same as the 1st. order of the day, the City Surveyor, in the meantime, to prepare and submit a report on the value of the bituminous macadam pavement laid on Dorchester street.

16. From Finance Committee concurring in the report of the Police Committee, for an appropriation of \$1,015.16 to pay to each member of detective bureau, an amount equivalent to the cost of a uniform.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ST. DENIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Clearihue dissenting.)

17. From Finance Committee, concurring in the reports of the Fire and Light Committee:

(1) For an appropriation of \$1,114.00 for repairs to apparatus.

(2) For an appropriation of \$1,000 for repairs to stations.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18. From Road Committee:

(1) To vary \$5,035 from "repairs to permanent pavements and apply same to "permanent sidewalks."

(2) To grant permission to G. T. Ry. Co., to lay a temporary track on the dyke on certain conditions.

(3) To grant permission to the Bank of Montreal to sink an artesian well on Fortification lane, on certain conditions.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19. From Road Committee to widen the ramp of Longueuil Ferry.

Referred to Finance Committee.

20. From Fire and Light Committee to vary \$300 to send delegation to United States.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. PROULX it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Clearihue and Vallières, dissenting.)

21. From Water Committee to give Superintendent of Aqueduct certain powers in connection with the laying of water mains in St. Denis ward.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22. From Hygiene and Statistics Committee anent delay in building Alexandra Hospital.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. NELSON, it was

Resolved: That said report be received and that the City Attorneys be requested to reply to the following questions:

1st. When are the authorities of the Alexandra Hospital bound to begin the construction of said hospital?

2nd. What are the powers of the City in view of the inaction shown by the authorities in beginning the construction of the hospital in question?